

~Step by Step~

令和5年2月27日(月)

向洋中学校 学年通信37号

「ならぬことはならぬものです」

會津藩校教訓より

「1月は行く・2月は逃げる・3月は去る」昔からよく言われるように、時の流れの早さを感じる言葉が近頃よく頭に浮かびます。早いもので本年度も1か月あまりとなりました。生徒たちは、明日に控えた"3年生を送る会"の準備に向けて余念がありません。学年委員が中心となり、生徒たちの考えをまとめ完成させました。ドラムパフォーマンスあり、ダンス、合唱、感謝の言葉、大きな制作物ありと、盛りだくさんな内容を学年委員プラス有志が、校長先生と記者に扮して紹介していくという内容です。リハーサルを重ねながら、生徒たちも披露することを楽しみにしています。

「3年生を送る会」の練習や制作の様子です。













2学年では、2月20日「薬物乱用防止教室」が実施されました。講師に東北大学予防医学・疫学部門、小原拓先生をお招きしました。薬物は、中学生にとって遠くにある存在ではなく、意外に身近な所にあるということ。だからこそ気を付ける必要があるということを、分かりやすく具体的に、説明していただきました。生徒たちも興味深く講話に耳を傾けていました。

【生徒代表の言葉】

本日はお忙しい中,向洋中学校に来てくださり,ありがとうございました。薬物の恐ろしさをよく知ることができました。自分が薬

物を使わないという気持ちはもちろん,他人に薬物を使わせないという気持ちが大切だという ことがよく分かりました。また,ビデオを通して理解できたことは,薬物の耐性,依存性につ いてです。薬物のメリット,デメリットを忘れずに,今後の生活に役立てていきたいと思いま す。本日は,本当にありがとうました。

2年3組 小松 宥貴